

Autoridades de Partido y Gobierno supervisan la Covid-19 en Guane

Categoría: Guane

Publicado: Jueves, 29 Julio 2021 15:03

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 422

Julio Cesar Rodriguez Pimentel, primer secretario del del Partido en la provincia, durante una visita al municipio de Guane, enfatizó en la necesidad de fortalecer el trabajo integrado del personal de Salud, por la compleja situación epidemiológica que presentan.

Aclaró que no basta con lograr la restricción de movimiento de las personas, es preciso el trabajo preventivo desde cada consultorio del médico, desde el hogar, los colectivos laborales y el barrio, y en esta tarea deben estar involucrados todos los miembros de la sociedad.

En los últimos 15 días se detectaron 129 casos, con mucha dispersión en todos los Consejos Populares, y sobre este insistió en la pesquisa, la identificación de pacientes con síntomas, el seguimiento y atención a los convalecientes de la Covid.

El doctor Joel Domínguez Álvarez, director municipal de Salud Pública, dijo que se fortalece el control y exigencia en la base y el vínculo del grupo básico de trabajo y los consultorios para garantizar el control de los casos.

Niurka Rodríguez Hernández, vice gobernadora provincial, enfatizó en la necesidad de intensificar el trabajo del equipo de supervisión, exigir en cada área de salud y que se cumpla lo establecido para el control de los casos sin violar ninguna medida.

Al tiempo que reconoció la labor de todos, los que durante este tiempo se han consagrado en el deber de prevenir la enfermedad en las zonas rojas, unidades asistenciales y las comunidades